

 **Enpresak**

Reynés renuncia a un megabonus para allanar el camino de la opa sobre Naturgy

(Expansion)

Según explica la compañía al regulador, la decisión se ha tomado con el objetivo de que Reynés pueda seguir actuando con absoluta independencia y neutralidad ante cualquier potencial oferta.

La CNMV admite a trámite la opa húngara a Talgo y la deja en manos del Gobierno

(ABC)

La Comisión Nacional del Mercado de Valores ([Cnmv](#)) admite a trámite la oferta pública de adquisición (opa) del grupo húngaro Ganz-Mavag (Magyar Vagon) para adquirir el 100% de Talgo, según ha comunicado la propia entidad este lunes a cierre de mercado.

Nestlé nombra a Pablo Isla como su nuevo vicepresidente

(Expansion)

El expresidente de Inditex es elegido también consejero coordinador y presidente del comité de nombramientos del gigante suizo.

MásOrange ficha a Víctor del Pozo, ex consejero delegado de El Corte Inglés

(ABC)

MásOrange, la compañía resultante de la 'joint venture' entre MásMóvil y Orange, ficha a Víctor del Pozo Gil, ex consejero delegado de El Corte Inglés entre 2017 y 2022. Ocupará en la teleco el cargo de director general de Innovación, Alianzas y Nuevos Servicios.

Freixenet presenta un ERTE que afectará a 615 empleados por la crisis de la sequía

()

Según ha informado la firma, la medida, implementada como un ejercicio de responsabilidad, tiene como objeto garantizar la operatividad del negocio y preservar la empleabilidad.

Ayesa se hace con la tecnológica Emergya y se sitúa como uno de los principales socios de Google en Europa

(El periódico)

Ayesa continúa con su estrategia de adquisiciones y este lunes ha anunciado que ha cerrado la compra de Emergya.

Ence recorta un 37% su beneficio respecto a 2023, aunque enlaza dos trimestres en positivo *(Expansion)*

La compañía se beneficia del alto precio de la celulosa, tras el mínimo de verano, pero se compara con un inicio de 2023 en el que hubo precio récord de esta materia prima. Leer

Ekonomia

Las autonomías salen de la pandemia con un lastre de 15.000 millones en gastos extra *(ABC)*

El Gobierno no deja de decir que la gestión de la pandemia se ha solventado sin dejar ninguna cicatriz a la economía española, pero es probable que haya rasguños que ahora no se aprecian con claridad y que terminarán apareciendo más pronto que tarde. El último informe sobre la situación de las finanzas autonómicas tras el ejercicio presupuestario de 2023 realizado por el think tank Fedea, difundido este lunes, detecta lo que parece ser un incremento estructural del gasto de las comunidades autónomas respecto a la situación previa a la pandemia equivalente a un punto del PIB -unos 15.000 millones de euros-, que podría ser persistente, asegura, y que puede convertirse en un obstáculo en el proceso de consolidación fiscal.

España sube su gasto militar un 10% y se acerca al 2% del PIB que pide la OTAN *(El Economista)*

El gasto militar de España en 2023 ascendió a 22.223 millones de euros, lo que representa un incremento del 9,8% respecto al año anterior. Esto coloca a España en el puesto 17 a nivel mundial en términos de gasto militar. Este aumento significa que España dedicó el 1,5% de su PIB a gasto militar en 2023, según datos proporcionados por el Instituto Internacional de Investigación Sobre la Paz de Estocolmo (SIPRI).

La vivienda nueva hace su mejor mes en una década con precios casi de burbuja y agotando producto *(ABC)*

Comprar vivienda nueva hoy en España es caro, pero sobre todo inaccesible por la poca oferta disponible en el mercado, la elevadísima demanda, y la concentración de las promociones en las grandes capitales españolas y en el litoral español, donde también compite el cliente extranjero. Hay furor por hacerse con una casa a estrenar: las promociones se agotan antes de la culminación de las obras e incluso muchas de ellas lo hacen cuando están sobre plano. Lo que ha fraguado que en el pasado mes de febrero se vendieran 11.528 viviendas de esta categoría, el mes de más ventas en una década para la obra nueva, según los datos del INE.

España se expone a un procedimiento sancionador por déficit excesivo

(El periódico)

España cerró el año 2023 con la **cuarta deuda pública más elevada de toda la Unión Europea** (107,7% del PIB), solo por detrás de Grecia, Italia y Francia, y un **déficit público del 3,6% del PIB**, según ha certificado este lunes la oficina europea de estadística (Eurostat). El dato, el mismo que el registrado de media por la Eurozona, se sitúa **por encima del umbral del 3%** que establece como límite el **Pacto de Estabilidad y Crecimiento** lo que anticipa que España estará en la terna de países a los que Bruselas abrirá un **procedimiento por déficit excesivo** en el mes de junio. Seguir leyendo....

Ámsterdam prohibirá la construcción de nuevos edificios hoteleros para luchar contra el turismo de masas

(ABC)

La ciudad holandesa de Amsterdam no va a permitir la construcción de nuevos edificios hoteleros como parte de su lucha contra el turismo de masas. La capital holandesa no aplicará esta regla a los hoteles nuevos que ya habían obtenido un permiso, informa EP.

Finantzak

Los grandes inversores se refuerzan en BBVA, Santander y CaixaBank

(Expansion)

Los tres bancos suman socios institucionales gracias a la subida bursátil y Sabadell lo hizo en 2022. BBVA es la entidad con más fondos en su accionariado: casi el 62%.

Santander reordena su actividad de seguros para duplicar su negocio

(Expansion)

El objetivo del banco es duplicar sus 20 millones de asegurados. "Tenemos grandísimas posibilidades de crecimiento", afirma Armando Baquero, responsable de Santander Insurance Hólding.

CaixaBank bate récords en su negocio de 'factoring' y 'confirming'

(Expansion)

CaixaBank movilizó más de 76.000 millones de euros en sus actividades de factoring y de confirming en 2023, lo que supone la cifra más alta de su historia y le otorgó un 28% de cuota de mercado.

CVC Capital Partners fija el precio de su salida a bolsa y aspira a 15.000 M de capitalización

(Cotizalia)

Consistirá en la emisión de 114 millones de acciones en un rango de 13 a 15 euros por título después de haber retrasado desde finales del año pasado sus planes de salida al parque.

Fidelity aflora una participación del 3% en el Grupo Catalana Occidente

(Expansion)

El fondo Fidelity ha notificado una participación del 3% en Grupo Catalana Occidente (GCO), según los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf